

こやのせだより

北九州市八幡西区大字野面630 (Tel 617-2765)
平成28年12月1日 発行責任 校長 藤井 英貴

頑張った、学習発表会！ ～ 11月13日(日)

11月13日(日)の学習発表会には、たくさんの保護者、地域の皆さまにご観覧、そして大きな声援をいただきありがとうございました。子どもたちもその声援に応えて、練習の成果を精一杯出し切り、劇や器楽、歌唱、どの学年もそれぞれの持ち味を出してがんばったと思います。また、5、6年生の係児童は放送、舞台、照明等の仕事を、みんなで協力しながらきちんとやりとげ、運営もスムーズにできた学習発表会でした。

保護者の皆様には、練習期間中から子どもたちに励ましの言葉かけなど、ありがとうございました。また、学習発表会についてのアンケートにもご協力いただき、ありがとうございました。

<保護者アンケートから>



【1年生】劇「くじらぐも」

- 息子のドキドキが伝わって、私もドキドキ観覧したが、大きな声でセリフが言えて成長に感動した。
- 入学した頃には想像できないくらいのがんばりに感動した。
- 「くじらぐも」は前にも見たが、全くアレンジが違い、新鮮な気持ちで見ることができた。動きがあって良かった。
- 劇だけだと言いで終わってしまうが、踊っている姿まで見られて大満足。
- 友だちとも楽しそうに歌っている姿が見られてとてもよかった。
- 身ぶり手ぶり大勢の人前で表現することは、子どもにとって自信ややる気もてるようになる大変良い機会だと思った。
- これを通して、クラスの友情が深まって、もっと楽しい学校生活になれば良いな、と思っている。

【2年生】歌「手のひらを太陽に」 合奏「山のポルカ」「かえるのマンボ」



- 1年生の時は可愛かったけど、まだ少し成長していて、みんなで合奏はとても上手だった。
- 一人一人が頑張っている姿を見ることができたので、とても良かったです。
- 学習発表会を楽しみに頑張っていた。頑張る姿を見て嬉しかった。
- 1年生の時とはちがひ、成長して学年のまともにも感じられた。
- 「手のひらを太陽に」はみんな元気よく歌い、振り付けもそろっていた。
- 歌っている姿が一生懸命だったので見に行っても良かった。セリフの声も後ろまでしっかり聞こえた。
- 指揮者が立つと子どもが見えなくなることがあるので、指揮者がしゃがむか横にずれる等するとういいな、と思った。

【3年生】音楽劇「きつねのお客さま」



- みんな大きな声でセリフを言っているの、物語の内容が良く伝わってきた。
- 歌がとても上手で圧倒された。
- 1年生の頃と比べるとセリフに気持ちももっていて、ずいぶん上手になったと感じた。
- とても立派だった。1年ごとに子どもの成長を感じる。
- 家で毎日大きな声で練習していた。本番でもみんな大きな声で頑張っていた。
- 命の大切さを取り入れた動物の話で、「ありがとう」にじんとしました。

【4年生】合唱「ピリブ」 器楽「オーラリー」「茶色のこびん」



- 手話を使って歌うのはすごいと思った。胸に響く歌詞で、上手にみんな声が出ていた。
- 毎日自宅でも練習している姿を見て、やるからにはベストな納得いくことがやりたいという気持ちが伝わってきた。この経験での自信ややる気が学習につながって欲しい。
- 4年生の合唱、器楽演奏はとてもすばらしく、思わず聞きほれてしまった。
- 3曲の構成がよく考えられていて、演奏もすばらしく感動した。
- 3曲するより、2曲をしっかりと演奏、合唱すると完成度が高まるのでは。

【5年生】劇「時をかける 木屋瀬っ子」



- 声が大きく聞き取りやすかった。内容もわかりやすかった。
- 全員大きな声で発表でき、自分の出番でない時の待ち方も良かった。
- 子どもは、セリフをどう言ったらいいのか工夫していた。発表会を終えてやる気をもてるようになったと思う。
- 退場する時に手をつないで一列ずつ出てきたので、顔、姿がよく見えて印象に残った。
- 劇は内容が盛りだくさんで楽しかった。特に、母(高齢者)が喜んでた。

【6年生】合唱「ふるさと」器楽「サンバ・デ・ジャネイロ」「友よ～この先もずっと」



- 短い期間で一から音を作り上げた6年生の実力と先生方のご指導に感動した。
- 先生と生徒との一体感がすごく感じられる歌や演奏だった。
- 「友よ～」は、卒業の年の6年生には、特に胸に響いていると思う。合唱も良かった。子どもたちの成長ぶりが感じられた。
- 楽しそうに曲のこと、難しいところなどを話してくれた。とてもよい思い出になったと思う。
- アンコールを何度も見ることができて嬉しかったが、会場を片付ける5年生には申し訳なかったような気がした。

<学習発表会全般について> (全部載せられないこと、ご了承下さい。)

- 今年も感動的な学習発表会を見て、各学年毎の成長を改めて実感することができた。今から、来年の学習発表会等の行事が楽しみ。
- 低学年は元気がかわいらしく、高学年は堂々とした頼もしい演技・演奏だった。係児童の動きもスムーズで頑張り伝わってきた。
- 高学年の子どもたちがテキパキと動いているので、スムーズに会が流れていたことに感心した。
- アナウンス、暗幕の開閉、道具の準備など、高学年が頼もしかった。

◇12月の行事予定◇

*丸数字は学年

日	曜	行事名等
1	木	ウォークラリー集会(全校) ひまわり学習塾 16:20
2	金	天文学習④
3	土	
4	日	
5	月	ひまわり学習塾 16:20
6	火	クラブ・委員会反省
7	水	スクールカウンセラー来校(午前)、青森リンゴ出前講座⑥
8	木	全校5校時下校 ひまわり学習塾 15:30~16:20
9	金	
10	土	3世代交流もちつき大会(木屋瀬市民センター)
11	日	
12	月	
13	火	風船バレー練習(なのはな)
14	水	
15	木	
16	金	
17	土	
18	日	
19	月	個人懇談会(全校給食後下校)
20	火	個人懇談会(全校給食後下校)
21	水	給食終了、大掃除、スクールカウンセラー来校(午前)
22	木	終業式

◇1月の主な行事◇

- 10日(火)…始業式
- 11日(水)…給食開始
- 12日(木)…CRT標準学力検査(2~4年、6年) 北九州市学力状況調査(5年生)
- 17日(火)…避難訓練
- 31日(火)…代表委員会



- 観覧席前列に発表学年優先席を作って欲しい。(入れ替え制で)
- 遠くから来るので駐車場の設けて欲しい。
⇒車の重みで運動場の排水が悪くなるので今後も難しいです。
- 障害者用の駐車場⇒前もって申請すれば駐車許可証を渡します。
<観覧マナーについて>
- 保護者の私語が多く、ざわついていた。●広い面積の席取り。
- 座席でのビデオ撮影、後ろの人への配慮がなくて見えづかった。
- 自分の子が終わったら帰る保護者多数。子どもは頑張っているのに。